

Apra exige a UN deslinde claro con corrupción

CPN RADIO 31 oct| El legislador aprista, Javier Velásquez, emplazó a Unidad Nacional (UN) a hacer un deslinde con la corrupción, al advertir que su posición es "tibia" en este tema.

Fue al referir que la actitud de dicha alianza política siempre ha sido de "mucha cercanía" al fujimorismo que gobernó el país durante la década pasada.

"Este es un nexo que pone en cuestión las convicciones que algunas fuerzas políticas tienen con la lucha anticorrupción", refirió.

En diálogo con **CPN Radio**, Velásquez Quesquén sostuvo que la lideresa de Unidad Nacional, Lourdes Flores, debe aclarar el comportamiento de su bancada.

"La posición de Unidad Nacional siempre ha sido de mucha cercanía a los que gobernarón la década pasada (al fujimorismo)", anotó.

Velásquez Quesquén, sostuvo que la decisión de la Comisión de Constitución, de rechazar el pedido de suspensión contra el parlamentario, José Luna Gálvez, "es una opinión que no puede dejar sin efecto" la resolución legislativa que lo suspendió.

"Es una opinión importante pero no es determinante, no es vinculante, no deja sin efecto la resolución legislativa", anotó.

Dijo que en todo caso el Pleno de la Representación Nacional podría revisar la resolución y asumir la votación del caso.